



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Neue Mitglieder im Stadtrat

Der Gemeinderat nimmt Kenntnis von der Wahlannahme von Herrn Javier Marquez (JL) als Mitglied des Stadtrates. Die Amtsübernahme erfolgt per 1. November 2023 für den Rest der bis 31. Dezember 2024 laufenden Legislaturperiode. Javier Marquez ersetzt André Rentsch (JL), der per 31. Oktober 2023 zurücktrat.

Frau Irene Ruckstuhl (FDP) gab Ihren Rücktritt als Mitglied des Stadtrates per 31. Dezember 2023 bekannt. Ihre Nachfolge wird per 1. Januar 2024 Deborah Nyffenegger-Gräub (FDP) antreten.

Der Gemeinderat wünscht Herrn Marquez und Frau Nyffenegger viel Erfolg im neuen Amt. Gleichzeitig bedankt er sich bei Herrn Rentsch und Frau Ruckstuhl für den engagierten Einsatz als Mitglieder des Stadtrates.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Steiner, Stadtschreiber (062 916 22 21), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 7. November 2023

Der Gemeinderat